

EIBAR / El 30 por ciento de la población es socio de la biblioteca

La biblioteca ha cerrado el año con importantes resultados que superan los obtenidos en años anteriores. Un total de 168.367 usuarios han utilizado sus salas, durante el pasado 2009. El número de socios suma los 8.179, con un incremento del 8,61 con respecto a 2008. Esto hace que un 30 por ciento de la población sea socia de la biblioteca. Curiosamente se ha realizado el préstamo de 4.100 libros a usuarios de otros municipios. Después de la bajada, en el número de préstamos en los años 2007 y 2008, debido a las obras de ampliación, se constata un alza, con una cifra de 49.139 prestamos del 2009, cuando la más alta era la de 46.313 en el 2006. Por otro lado, las mujeres siguen siendo las que más utilizan el servicio de préstamos, 26.190 mujeres, frente a 21.208 hombres. Las consultas en sala fueron de 1349. Desde la biblioteca se valora que la "conexión vía web resulta muy eficaz para la reserva de libros, ya que puede realizarse bien en el ordenador de consulta de la propia biblioteca, o desde casa". Por esta vía, se han tramitado 1.948 reservas. Hay que recordar que se ha elaborado la página web de la biblioteca utilizando el gestor de contenidos, ofrecido por el Ministerio de Cultura a las bibliotecas públicas del estado. Se accede en al dirección: www.bibliotecaspublicas.es/eibar. También, se han publicado dos blogs, en euskera y en castellano, en el que se da cuenta de las actividades de la biblioteca.